



Wer in diesem Jahr vorhat sich ein neues Fahrrad zu kaufen, der sollte bis zum kommenden Sonntag (19.2.)vielleicht einen Ausflug zur Messe Essen machen. Auf der Fahrrad Essen 2017 werden die neuesten Modelle gezeigt, Fachhändler und Hersteller bieten Beratung und die Räder können auch gleich vor Ort ausprobiert werden. Wir haben die Highlights der Messe einmal zusammengefasst.

### **Leadin**

Wer in diesem Jahr vorhat sich ein neues Fahrrad zu kaufen, der sollte bis zum kommenden Sonntag (19.2.)vielleicht einen Ausflug zur Messe Essen machen. Auf der Fahrrad Essen 2017 werden die neuesten Modelle gezeigt, Fachhändler und Hersteller bieten Beratung und die Räder können auch gleich vor Ort ausprobiert werden. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat die Highlights der Messe einmal zusammengefasst.

Bei der Fahrrad Essen geht es den Veranstaltern vor allem darum, dass die Besucher bestmöglich und individuell beraten werden. In diesem Jahr gibt es deswegen erstmalig die Trend-Arena, so Projektleiter Gunter Arndt.

O-Ton

Das Unternehmen Bergamont ist einer der Aussteller in der Trend-Arena. Hier fokussiert man sich ganz auf das Thema E-Bikes.

O-Ton

Individualität spielt in allen Lebensbereichen eine immer größere Rolle. Auch Fahrräder können mittlerweile ganz individuell konfiguriert werden. Sogar bequem vom Sofa aus, das zeigt Thomas Göbel von der Hermann Hartje KG auf der Messe.

O-Ton

Wer will, kann die Räder vor Ort natürlich auch gleich testen, egal ob E-Bike oder City-Fahrrad. Die 3.000 Quadratmeter Testparcours für große und kleine Besucher - ganz sicher ein Plus für die Fahrrad Essen. Für Kinder gibt es übrigens auch schon E-Bikes. Warum, verrät Robin Krichel von ben-e-bike.

O-Ton

Für das Rahmenprogramm sorgt unter anderem der RadClub Deutschland mit einem Showtruck. Hartmut Ulrich zu einigen Programmhilights.

O-Ton

Und, da das Fahrrad an sich in diesem Jahr seinen 200. Geburtstag feiert, gibt es eine Sonderausstellung des Fahrrad Museums Bad Brückenau.

O-Ton

Über 30 Radhersteller sind in diesem Jahr mit dabei, dazu rund 60 Händler, bei denen man vor Ort natürlich auch neue Fahrräder und E-Bikes kaufen kann. Informieren, Ausprobieren, Kaufen - die drei Säulen der Fahrradmesse in Essen.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Essen